

## Der Kindergarten Gorheimer Allee bedankt sich bei der Landesbank Kreissparkasse

"Mit unserer Spende an den Kindergarten Gorheimer Allee möchten wir den Kleinen – die ganz besonders von der Corona-Krise betroffen sind – eine Freude machen", so Holger Pfefferle, Leiter der Filiale Hanfertal bei der KSK Sigmaringen (rechts im Bild). Zur Übergabe des Spendenschecks in Höhe von 200,00 € an Frau Simonetta Kokles, Leiterin des Kindergartens (links im Bild) wurde er von seiner Tochter Nora begleitet.



Mit der Anschaffung eines Wasser-Experimentiertischs können die Kleinen durch eigenes Erleben spielerisch lernen und neue Erfahrungen sammeln.